
※本事業は、岐阜市多文化交流推進事業業務委託により実施いたします


※生涯学習「長良川大学」認定講座

9
3
日 9

10
日

（全２回）

講師：仲 潔 氏


（岐阜大学教育学部准教授）


● 定員：30名(先着順)


● 申込期間：7月23日〜8月31日（必着）

※10:00 受付開始

右記申込フォーム、または往復はがきに ①講座名「やさしい日本語」 ②氏名(ふりがな)


③住所 ④電話番号 を明記のうえ、下記までお申し込みください。


※定員になり次第、締め切ります。（申込期間：7/23〜8/31必着）

や さ し い ⽇ 本 語 講 座や さ し い ⽇ 本 語 講 座

⾝近な外国⼈と 

⽇本語でコミュニケーションが 

とれるようになるコツと実践

【お申し込み・お問合せ】


（公財）岐阜市国際交流協会　〒500 - 8076 岐阜市司町40 - 5


 TEL & FAX：058 - 263 - 1741　 Mail：gk3700cc@ccn.aitai.ne.jp

10：30〜12：00
みんなの森 ぎふメディアコスモス 1階　おどるスタジオ(岐阜市司町40-5)

参 加 費

無 料

実は、日本に暮らす外国人のなかには、基本的な日本語がわかる人が多いのです。私たちがふだん

使っている日本語に少しだけ工夫をすれば、今よりもっと外国の人たちとコミュニケーションがとり

やすくなります。1日目は、日本人が外国人と話すための手段である「やさしい日本語」の基礎知識

をわかりやすくお伝えします。2日目は実際にやさしい日本語を使ってみましょう。

外国語が話せなくても大丈夫！

日本語の 

何がむずかしいの？
英語は 

わからないけど 

大丈夫？

http://ccn.aitai.ne.jp

